
Protokoll der Mitgliederversammlung des 
„Studierende der Zahnheilkunde der Ruperto-

Carola-Heidelberg e.V.“ 
 

Ort: Neckarwiese 
Datum: Treffen um 19:00 Uhr  
Beginn der Sitzung: 19:10 Uhr  
Ende: 19:50 Uhr  
Protokollführer: JH 
Anwesende: 9 Mitglieder 
 
Verabschiedung des Protokolls der letzten Versammlung und Festlegung der TOPs der 
heutigen Sitzung: 
Abstimmung: Ist das Protokoll von der letzten VV und die heutigen TOPs in Ordnung? 
             Ja: 9 Nein: 0 Enthaltungen: 0 
 
TOP 1: aktuelle Mails 
- der AK Mail möchte gerne das Fachschaftslogo zur Verfügung haben. 
Abstimmung: Sind alle damit einverstanden das AK Mail das Logo zu Verfügung hat?  Ja: 9 
Nein: 0 Enthaltungen: 0 
 
- Das Stura Mail Impressum soll auf der Website und Instagram verbessert werden. Es soll 
bei einem Kommilitonen nachgefragt werden, ob dieser sich drum kümmern würde.  
 
- ein Student aus dem Ausland würde gerne als Gasthörer VL-Folien sowie Skripte erhalten, 
es soll nachgefragt werden, ob dieses möglich ist.  
 
-es gibt einen neuen externen Kurs zur Chemie Vorbereitung zum bisherigen externen 
Angebot, es soll bitte nachgefragt werden wie die Rahmenbedingung sowie der Preis des 
Kurses ist, um ihn ggf. an die unteren Semester weiterzuleiten.  
 
TOP 2: Stura Vertreter 
- K.G und F.B. wurden als Vertreter der Fachschaft vorgeschlagen, sie wollen beide das Amt 
übernehmen. 
Abstimmung: Sind alle damit einverstanden, dass die Beiden uns vertreten? Ja: 9 Nein: 0 
Enthaltungen: 0 
 
TOP 3: Adlatus- Börse 
-der jetzige Administrator der Adlatus-Börse bei Facebook (D.B.) möchte dieses Amt 
abgeben. M.W. möchte diese Aufgabe übernehmen.  
Abstimmung: Sind alle damit einverstanden, dass diese Person die Aufgabe des 
Administrators übernimmt? Ja: 9 Nein: 0 Enthaltungen: 0 
 
 
 



TOP 4: QSM Anträge 
- es wurden zwei neue Vorschläge für den nächsten Antrag der QSM Gelder vorgestellt. 
Erstens wurden Bissgabeln für den klinischen Kurs und des Weiteren elektronische Waagen 
für das Studentenlabor vorgeschlagen. Beide Vorschläge wurden zur Kenntnis genommen 
und werden vor dem nächsten Antrag noch einmal besprochen.  
 
TOP 5: AK Pulli 
- möchte gerne in den Ersti-Tüten diese Jahr Werbung für den Pullover-Verkauf der 
Fachschaft machen. Aktuell ist die Ersti-Woche noch nicht durch die Coronabedingungen 
geplant, Top wird auf das nächste Treffen verschoben.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
___________________________________________________________________________ 
Protokoll der Mitgliederversammlung der Fachschaft Zahnmedizin am 21.09.20  
 
 


